
※高智 英太郎 (健康保険組合連合会理事)がオブザーバーとして参加

第 3回 資料 1

「審査支払機関の在り方に関する検討会」 構成員

(平成22年 5月 12日時点)

粟生田 良子   1埼 玉県毛呂山町住民課長

足利 聖治   1社 会保険診療報酬支払基金 専務理事

飯山 幸雄   1東 京都国民健康保険団体連合会 専務理事

岩田 太    1上 智夫学法学部教授

遠藤 秀樹    1 日本歯科医師会 社会保険委員会委員

齊藤 寿―   1社 会保険中央総合病院 名誉院長

高田 清彦   1中 国電力健康保険組合 常務理事

高橋 直人   1全 国健康保険協会 理事

田中 一哉   1国 民健康保険中央会 常務理事

長谷川 友紀   1東 邦大学医学部教授

O森田 朗    1東 京大学大学院法学政治学研究科教授

村岡 晃    1高 知市保険医療課長

山本 信夫   1 日本薬剤師会 副会長

横倉 義武    1 日本医師会 副会長

渡辺 俊介    1国 際医療福祉大学大学院教授、東京女子医科大学客員教授

※○は座長 (敬称略 )
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審査支払機関の在 り方に関する検討会の今後の進め方について (案 )

○ 平成 22年
4月  8日 (木 )第 1回検討会

① 検討会の趣旨、進め方

② 支払基金・国保連の現状・課題

③ 電子化の現状

4月 22日 (木 )第2回検討会
口支払基金 1国保連双方から「課題」に関する

取組状況・方針プレゼン

:【審査関係】
:   第 3回検討会  5月 28日 (金 )

・具体的検討項目 (案 )

【審査 (I)】
口審査の実施体制

:   第 4回検討会  6月 25日 (金 )

【審査 (Ⅱ )】

・審査の質の向上、査定率の差異 など

:   第 5回検討会  7月 (調整中)

【審査 (Ⅲ )】          ｀

・審査手数料 (コ ス ト)、 審査の効率化 など

【支払及び保険者機能代行関係】

第 6回検討会 開催日未定

【法人運営】
・財務、支払管理、口契約、・人材確保、養成
・契約適正化

※ ① 年内における議論を一巡、
→ いずれのテーマについても「統合」「競争」双方の視点からご議論い

ただく。

② 議論の過程で改革に着手できるものについては順次着手。

※ ゲス トスピーカー (第 4回 日以降で調整)

・基金 国ヽ保別
・医科・歯科別  のバランスを配慮

※ 各回で取り上げる個別事項については議論の進捗に応じ随時相談




